

樟の庭



第 230 号

令和元年(2019年) 8月26日

大阪市立新北野中学校

KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA



みの ～実り多い2学期にしよう～



猛暑の夏休みが終わり、今日から2学期が始まります。

皆さんにとって充実した夏休みを過ごせたでしょうか。猛暑の中も、私は皆さんの「頑張る姿」を見ることができました。夏期の学習会や部活動に真剣に取り組んでいる姿を見ました。日ごろの成果を十分に發揮し、本当によく頑張っていたと思います。中には頑張ったけれど、成果に現れなかった部活や選手もいるでしょう。けれども、流した汗は必ず皆さんの財産として残ります。今回の悔しさを忘れず次回につないでください。期待しています。

以前、新聞に文化庁がおこなった「国語に関する世論調査」の結果が載っていました。その一部ですが…

- 「これから時代、特に必要と思われる言葉に関わる知識や能力は何か？」
⇒「説明したり発表したりする能力」が最も高く、次いで「相手や場面を認識する能力」
 - 「最も親しい人に対して、誤解やトラブルを招きやすいと感じる手段は？」
⇒「SNSやブログでのメッセージ」および「携帯電話やパソコン等でのメール」
- いずれにせよ、「言葉」は大切です。今一度、「言葉」に対する認識を深めてください。



今日から始まる2学期は、学校生活で最も充実する時期です。日々の授業はもちろんのこと、大きな行事にも前向きに取り組んでください。

この2学期、心を柔らかくして、人の話を素直に聞き、しっかりと物事を考える。その上で仲間とともに、楽しい思い出や、感動できる取り組みを重ねてください。「時間を自分の味方にするか、敵にするか」は心の持ち方だと思います。

今学期、「時間を味方」にして、実りある2学期を送るよう、心がけてください。とりわけ、3年生は卒業後の進路決定をする大切な時期です。時間を味方にし、真剣に取り組んでください。そして、明るい未来を勝ち取ってください。



保護者・地域の皆様へ

暦の上では、立秋を過ぎたとはいえ、残暑厳しき日々が続きますが、ご健勝にお過ごしのことと存じます。平素は本校教育へのご理解ご協力、誠にありがとうございます。この夏休みも子どもたちの健全育成に向け、祭礼巡視、夜間巡視へのご参加、また、部活動におけるご支援、本当にありがとうございました。お蔭をもちまして、この夏休みも無事終わることが出来ました。いつ何が起こってもおかしくない世の中です。あらためて、「地域の子どもは地域で守る」という思いをさらに強く持っていただき、この2学期も、地域での声掛けや、学校との密な連携をどうぞよろしくお願ひいたします。

(校長 太田忠男)